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楼道口垃圾常清常堆何时休？
网友：应找到垃圾源，引导其堆放到正确地方

@胖子也能飞第一朗：@瑞安日报-报料王 半年了，在八角桥五洲超市附近的居民楼，楼道口垃

圾搬了又堆，堆了又搬，谁能管管？

记者核实

从虹桥路到安阳路口，怎样打车省钱？
热心网友传授最佳坐车路线

@要奔跑不要当瘸子：从虹桥路开车到安阳路口，我有个很快捷的路线，很多出租车司机都不知道哦。 殡仪馆外有人收取停
车费，合理吗？
有关部门：正在办理公共场所收费许可证

@瑞安民间报料王@瑞安日报-报料王：瑞安殡仪馆外面

有老人强行收取停车费，合理吗？

家住安阳路口云海宾馆附

近的@要奔跑不要当瘸子 喜欢

晚上逛虹桥路，尽兴后回家一般

都 22 时左右了，“那个时间段，

公交车一般都没有了，唯有乘坐

出租车。”@要奔跑不要当瘸子
说，“3月11日晚，我又去逛虹桥

路了，逛完街大概22时了，公交

车也没有了，我就跟往常一样准

备坐出租车回家。”

@要奔跑不要当瘸子 说，根

据她的经验，从虹桥路开太百货

开车到安阳路口的云海宾馆有两

条线路可以走，一条是走瑞湖路

转国道到达安阳路口，在夜晚开

车用时顶多5分钟，2.6公里，只

需要10元。而另一条是走万松

路到安阳路转弯，经过多个红绿

灯，夜晚开车最少用时7分钟到

10分钟，价格11元到12元。

“我上了出租车后，提醒司机

走第一条路线，这条路他开着省

时，我乘着省钱，一举两得。没想

到，司机师傅自称在瑞安开了8

年的出租车，坚决认为我说的路

线比较远，开到目的地肯定要13

元左右。”@要奔跑不要当瘸子
说，“于是我和司机师傅打了一个

赌，走国道，看是否只需 10 元。

到了目的地，司机师傅看着计价

器显示10元，不得不服输。”

看到@要奔跑不要当瘸子的

经历，网友们都觉得，坐出租车自

己认路很重要。“我每次出差坐出

租车都是开着导航，免得司机走远

路。”有网友说。 （记者李心如）

微 信“思 ~ 凝”，微 博 @
执着在旺季 @壮沈业昕 恭

喜以上 3 位幸运粉丝获得瑞

安电影城电影票通用券各 1

张。请于 10 日内，到瑞安日

报社 401 室领取，逾期将视

为 放 弃 领 奖 资 格 。 领 取 时

间 为 每 周 一 至 周 五 9 时 至

16 时。

今后，“昨日幸运星”从微

博和微信两个平台共同抽取。

（记者 李心如）

@胖子也能飞第一朗 家住

市区八角桥五洲超市附近居民

楼，近半年时间里，住户们被楼

下堆放的装修废料垃圾所困扰。

“从去年 9 月份起，一楼楼

梯口的一小块空地就总是堆放

着装修废料，原来这个地方是住

户用来停放电瓶车、自行车的，

现在不仅不能停放，还俨然变成

了一个垃圾点。”@胖子也能飞
第一朗 说，“这些装修废料并非

来自本楼的住户，有一次我看见

两个民工模样的人开着一辆大

卡车来到这里，将废料卸下后就

开走了。过了一段时间有人过

来清理，可再过段时间又会堆满

垃圾，长此循环。我3月8日拍

的这张楼梯口堆满垃圾的图片，

今天上午已经被清理走了，不知

何时又会堆放起来。”

对此，南门社区的工作人员

表示，如果社区里楼道堆放了大

量垃圾，社区工作人员一定会及

时安排清理，避免对住户的生活

环境造成影响。

对于@胖子也能飞第一朗
反映的问题，网友们觉得，只是

及时清理垃圾远远不够。“更应

该找到垃圾源，比如那个运装修

废料的卡车，引导他们将垃圾堆

放到正确的地方。”@转角处的
花 说。

（记者 李心如）

“每天有几个老人站在殡

仪馆外面拿着一面旗，向从殡

仪馆出来的车辆强行收取停车

费，这合理吗？”@瑞安民间报
料王 说，“不管是停车场里出

来的车，还是殡仪馆里开出来

的车，他们一律强制收费。”

@瑞安民间报料王 反映

的情况引起了众多网友的共

鸣 。 网 友 @ 友 克 鑫
CHEN-D-L 说：“这就是传

说中的老人帮吗？”网友@星
星在笑 说：“作为公共场所，是

不能单方随意给进出车辆设定

缴费义务的。即使每次收取1

元、2元也是不对的，更何况每

次收取 5 元，这种强迫车主交

费的行为，真是太不合理了。”

网友@小姐妹 说：“如果这是

非法的，希望有关部门能出面

制止。”

为此，记者采访了锦湖街

道相关人员，对方透露，殡仪馆

所在的村是后岸村，当时殡仪

馆落成的时候，该村老人协会

就开始收取停车费，因为涉及

利益因素，该问题一直没有得

到妥善解决。目前，该老人协

会正在办理公共场所停车证。

(记者 欧苗苗)


